

¿PARA  
QUIÉN  
SOY?



CONGRESO  
DE  
VOCACIONES  
Asamblea de llamados para  
la misión

## Testimonio del P. Arturo, Esclavo de María y los Pobres

Estos días de Congreso de las Vocaciones, en Madrid, con el sugerente título *¿Para quies soy?*, han sido un **momento de gracia y comunión** para mi.

La Iglesia que la formamos todos, vive en multitud de carismas y se hace presente en cada uno de ellos, porque **todos formamos una verdadera familia**, y estos días **la hemos visto viva**: caminando juntos, rezando juntos, reflexionando juntos, y celebrando juntos los misterios de nuestra fe, ¡ah!, y **disfrutando juntos, riendo juntos bailando juntos**, etc.

“Ser uno para que el mundo crea”. **Somos para los demás porque llevamos en el corazón a Cristo**, y queremos que todos, jóvenes, mayores, enfermos, matrimonios, pobres y toda mujer y hombre, **experimenten lo que es tener a Jesús en sus vidas**: la alegría que llena nuestros corazones y nuestras vidas entregadas.

Eso ha sido el congreso para mi: redescubrir que la vocación es **no cansarnos de hacer MISION con nuestra vida y con todos los medios posibles....** aunque sean pobres y sencillos... porque **juntos podemos superar cualquier dificultad**.

Gracias a todos los que lo han hecho posible y os animo a todos a ser misioneros en la vida diaria; sin cansarnos, porque Jesús siempre estará con nosotros. De nuevo: Gracias.